

報告書

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会

 SUUPY



ママノユメ広島

■ 概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2025年10月22日（水）10：00～12：00

対象：20代～40代のママ

場所：三鼓ビル 多目的スペース（岡山県岡山市北区）

マザープラススタッフ：有田

見守り＆補助スタッフ：山本（恵）、山本（真）

司会進行：岡

タイムテーブル

1. 挨拶 ママノユメ広島 岡
2. 株式会社TOKIO Lab様 会社御紹介
3. 参加者自己紹介
4. 「SUUPY」商品説明・デモ・座談会
5. 個人撮影
6. 集合写真撮影



後列：清水／田口／才崎／大田原

前列：高谷／大川／川上／梅田／岸本／小野



電動鼻吸器を初めて手にしたのですが、こんなにもすごい吸引力と静かなことにびっくりしました。子どもだけではなく家族でも使いたいです。

大田原 千幸さん 20代 使用経験：あり（メルシーポット旧型）



0歳児2人と1歳児1人がいて、絶賛みんな鼻水を垂れ流し中なので、コンパクトで家中に置いていても気にならないデザインなのですごくいいなと思いました。
今日の夜から早速使ってみようと思います。



初めて吸引器を使ってみて、こんなにもコンパクトなのに吸引力があることに驚きました。デザインもシンプルで部屋のインテリアを邪魔しないのですごくいいなと思いました。2人目が産まれるので使用する機会が増えるんじゃないかなと思います。



初めて電動の鼻吸器を使ったのですが、あまりにもこんなに綺麗に取れるんだなとびっくりしました。実際に息子にも使ってみて効果を伝えられたらいいなと思います。第二子妊娠中なのもあって、二人目にもしっかり使えそうで、コスト面も意識して作られていてすごくいいなと思いました。



今まで使っていたものは、ボディが大きかったり洗う部品が多かったりで使うのが苦痛だったのですが、SUUPYさんはボディがコンパクトで部品が少ないので、とても使いやすそうです。



コンパクトで、部品が少ない、持ち運べるが
好評価のポイントです。子どもがよく鼻水が
出るので、旅行に行く時、実家に行く時でも
一緒に持つて行けるのがとても便利だなと思
いました。



今までのが大きくて、コンセントを差しに行って、子どもをコンセントの近くに連れて行くのが大変で「もう吸わなくてもいいか」となりがちだったのですが、コンパクトでコンセントに差さずその場ですぐできて、洗い物が少ないことがすごく魅力的でした。何よりもママさんパパさんのことを考えられて作られていることに感動しました。



家でも電動の鼻吸器を使っているのですが、威力が弱いのか、サラサラな鼻水しか取れないのですが、SUUPYは持ちやすいし軽いのに、吸引力もあってしっかり吸い取れそうで娘のねっとりとした鼻水や鼻水を取ってスッキリしてもらいたいなと思います。



元々使用していた機械が大きいのとデザイン
が気に入っていたなかったのですが、こんなに
コンパクトで、子どももうこんなにうれし
そうにしていて、おうちでも使ってみようと思
います。



とってもシンプルで白色が可愛くて、置きっぱなしにしても問題ないです。とても感動しています。音もそんなに大きくなく、洗うところが少なくて、収納袋までついていて至れり尽くせりな製品だなと思います。

電動さく乳器「ラッチー」を試してみよう！

搾乳器を使っていた方・・・5名

電動さく乳器「ラッチー」の説明もみなさん真剣に
聞いてくださいました。

今回ご参加くださった方の中には第二子妊娠中の方
がお二人いらっしゃり、興味津々の様子でした。

「第二子妊娠中なので、出産したらぜひ使ってみたい！」

というお声はもちろんのこと、

「搾乳器をもっと早く知りたかった！」
「SUUPY同様、ママのことを考えて作られているな
と感じました。」

などの嬉しいお声をいただきました。



総括・御礼



この度は座談会の開催を委託していただきありがとうございました。

前回は2年前広島での開催でした。その当時と比べるとSUUPYの認知度がグッと上がっていて、今回の座談会へお声掛けをした際にも「SUUPYが気になっていた」というお声もたくさんいただきました。

座談会では以前と変わらず、SUUPYへの熱い想いをお聞きすることができ、ますますSUUPYのファンになりました。参加された皆さんも真剣にお話しを聞いてくださいり、関心の高さがうかがえます。

素晴らしい商品のPRお手伝いを再度行うことができ光栄です。

このたびは誠にありがとうございました。

ママノユメ広島 岡 美央